
９月定例県議会一般質問傍聴のご案内 ＶＯＬ５４

岡山県議会議員 佐藤真治

平素より一方ならぬお世話になりまして誠にありがとうございます。

４期１６年間、岡山県政のトップリーダーとして頑張ってくださった石井知

事にとって、最後となる９月定例県議会が始まりました。１０月２８日投票の

知事選挙については、自由民主党は、いばらぎ隆太氏を推薦させていただいて

おりますが、この議会は、石井県政の総決算というよりも、教育問題、防災対

策、行財政構造改革は、まさに待ったなしの喫緊の課題があります。

一方で、党首・総裁選挙が始まりました。しかし、財政危機状態の中で景気

回復がままならず、急速に進む少子高齢化への対応、震災復興等重大案件に有

効な手立てがなされぬままに、我が国の領土が侵犯され、まさに我が国は、内

憂外患、国家の存亡の危機に陥っています。政治的混乱を続けて良い状況には

全くありません。それを肝に銘じます。

さて、毎日の街頭演説活動を続けながら、メールによる県政報告も、１３年

目で、４４３０号を越えました。

しかし、議員の主戦場は、あくまで本会議場です。本日は、通算４７回目に

なる一般質問の日程が決まりましたので、ご案内させて頂きます。今議会は、

一般質問２日目の９月２０日（木）の５番目になります。午後１時半に、議場

に起こし頂ければ、傍聴いただけると存じます。また、ＣＡＴＶ、インターネ

ット同時中継もございます。もしも、お時間のご都合がつきましたら、いずれ

かの形で、御覧頂ければ幸いでございます。

特に、６月定例会からは、議会改革の一環として、一問一答方式が導入され、

我々議員の技量も試されますが、議論が分かりやすくなっております。

今回の質問項目は、石井県政１６年の総括以外は、教育問題一般に絞ります。

教育県と言われた我が県の子ども達の全国学力テストの成績は、全国下位。に

もかかわらず、いじめ・不登校、さらには、校内での暴力事件の発生率は、全

国ワーストと、岡山の未来にとって、極めてゆゆしき事態が起きています。私

自身も、子育て世代の一人として、全力で、その対応の提言をさせて頂きます。

最後になりましたが、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。
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